

Warga Lampoko Siap Kawal Kemenangan Paslon Ulfah-MHG Hingga TPS

Rudy kahar - BARRU.ARNESSIO.COM

Oct 11, 2024 - 12:46



BARRU-Komitmen pendukung dokter Ulfah-MHG untuk memenangkan pasangan nomor urut 2 di kontestasi Pilkada 2024 benar-benar dibuktikan.

Meski saat ini dokter Ulfah sedang rehat dari suasana politik Pilkada dan fokus menjalankan ibadah umroh, tak membuat dukungannya menjadi surut.

Sebaliknya, masyarakat justru bergerak menggalang dukungan.

Tak sedikit warga dan tokoh gencar bersosialisasi secara mandiri untuk pasangan bertagline Barru Maju Bersama.

Bahkan, mereka juga siap mengawal suara nomor 2 ini di Tempat Pemungutan Suara (TPS) saat hari pencoblosan pada 27 November 2024 mendatang.

Salah seorang tokoh Dusun Bawasaloe, Desa Lampoko, Kecamatan Balusu, Taharuddin

mengatakan keluarga besarnya sepenuhnya memilih calon pemimpin muda pasangan nomor 2.

"Selain di keluarga besar saya di Balusu ini, keluarga saya yang lain di beberapa wilayah di Mallusettasi juga ikut mendukung nomor 2," kata Taharuddin, Jumat (11/10/2024).

Pria tiga anak ini juga mengungkapkan jika dirinya meluangkan waktu khusus untuk berkeliling door to door.

Tujuannya yakni mengingatkan warga mencoblos pasangan dokter Ulfah-MHG di Pilkada Barru.

Bukan hanya tokoh, emak-emak di Dusun Labuangnge, Nani dan Hatijah juga tak ingin tinggal diam untuk menunjukkan dukungannya ke pasangan nomor 2.

Mereka dengan tegas bilang, dukungannya tak sebatas di mulut. Tapi turut serta menggalang suara agar paket Ulfah-MHG yang diunggulkan dapat menang di Pilkada Barru 2024.

"Dukungan kami bukan omong kosong. Kami serius ingin melihat Barru lebih Maju dan sejahtera. Makanya kami jalan juga di kampung supaya bertambah banyak lagi yang memilih Ulfah-MHG," katanya.

"Masyarakat juga sudah cerdas melihat siapa calon pemimpin yang layak dipilih. Dan saya rasa Ulfah-MHGmi orangnya, bukan Paslon lain," jelas Hatijah.

Tak sampai di situ, sebelumnya seorang pengusaha asal Tanete Riaja telah membentuk Satgas STB Community sebagai bentuk dukungan dan tegas lurus ke Paslon nomor 2.

Komunitas tim pemenangan dokter Ulfah-MHG ini memiliki ribuan anggota dan telah dikukuhkan oleh pendamping dokter Ulfah, Mudassir Hasri Gani, dua hari yang lalu.